

NO LE AFECTARÁN RECORTES FEDERALES Logran recursos para aeropuerto de la Costalegre

Será un detonador de la región y cumplirá con exigencias de las inversiones hoteleras que se realizan en la zona

Patricia Romo
EL ECONOMISTA

Guadalajara, Jal. PESE AL recorte de 25% que sufrirá el presupuesto de la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT)** para 2016 -de acuerdo con el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación-, los proyectos de infraestructura turística para Jalisco seguirán adelante, afirmó el secretario de Turismo en la entidad, Enrique Ramos.

El funcionario estatal dijo a El Economista que derivado de las negociaciones previas que realizó el director del Centro **SCT** Jalisco, Bernardo Gutiérrez, con el gobierno federal, éste garantizó recursos para proyectos tales como el equipamiento de la pista aérea de Chalacatepec.

“Nuestro delegado tuvo la decisión de moverse rápidamente y buscar un convenio multianual en vez de manejarse con el presupuesto 2016, y la información que yo tengo es que no vamos a tener afectaciones en el presupuesto ni están en riesgo las obras que en materia de infraestructura turística son vitales”, sostuvo Ramos Flores.

“Prácticamente se tienen asegurados los recursos para el equipamiento de la pista de Chalacatepec que va a ser un detonador porque ya están en proceso dos importantes inversiones de dos hoteles de clase mundial y en el momento que se inicien los trabajos de equipamiento de la pista, eso va a generar mayor confianza en los inversionistas”.

COMPROMISO CON INVERSIONISTAS

Los proyectos que actualmente se desarrollan en la Costalegre de Jalisco son el hotel Four Seasons y el Cheval Blanc del grupo francés Louis Vuitton Moët Hennessey, que puso como condición la puesta en operación de la terminal aérea de Chalacatepec para concretar esta inversión en la zona.

“Esta es una de las condiciones que marcaron los desarrolladores, los inversionistas, tanto el de Louis Vuitton como el de Four Seasons y ya se les informará por parte del gobernador (Aristóteles Sandoval), durante la colocación de la primera piedra del Four Seasons que se habrá de llevar a cabo el próximo mes de octubre,

que para el próximo año estará el equipamiento necesario para que opere la pista de Chalacatepec que es estratégica para el desarrollo y el detonar de la zona de Costalegre”.

A decir del titular de Secturjal, además de la pista, en Jalisco se trabaja también en la modernización de la carretera 200 que une Guadalajara con Manzanillo, Colima, y en cuyo trayecto se ubica la zona de Costalegre.

“Esto va a provocar que en fecha próxima, estén los empresarios anunciando uno o dos proyectos adicionales a los que ya están en curso”.

De acuerdo con el gobierno estatal, solo con los proyectos actuales en esa región, considerada el segundo destino de playa más importante para Jalisco después de Puerto Vallarta, se contempla una inversión cercana a 400 millones de dólares.

promo@eleconomista.com.mx

\$400 MILLONES

de pesos en total de inversión se prevé realizar en la región.



Fecha 18.09.2015	Sección Urbes y Estados	Página 29
----------------------------	-----------------------------------	---------------------



La Costalegre es la segunda zona turística más importante de Jalisco, después de Puerto Vallarta. FOTO: SHUTTERSTOCK